

# Spannung bis zur letzten Zeile

Roswitha Gruler liest aus ihrem Debütroman Altweiberherbst und weiteren Werken im Seniorenzentrum in Wutöschingen

der Schweiz-tätige Mitvierzigerin für ein Fernstudium entschieden, um professionelles Schreiben zu lernen: „Ich habe immer gerne geschrieben, trotz schlechter Schulnoten.“ Nach der Hälfte



„Ich habe immer gerne geschrieben, trotz schlechter Schulnoten.“  
**Roswitha Gruler,**  
Autorin

te der vorgegebenen Zeit und mit der Note sehr gut schloss sie das Studium neben ihrem Vollzeitjobs ab.  
Ihr Debütroman Altweiberherbst wurde vom Net-Verlag veröffentlicht.

Darin wird vom Leben zweier Damen in deren 60er Jahren des vergangenen Jahrhunderts erzählt, die mit Lebensmut den Tod des Ehepartners, Arbeitslosigkeit und weitere Hürden meistern. Neben der Kurzgeschichten-Sammlung Klettgausemme stellte Roswitha Gruler auch den dritten Band der Kinderbuchreihe „Die Edelstein-Girlies“ im Wutöschinger Seniorenzentrum vor. Das Kinderbuch war erst vor Kurzem veröffentlicht worden. Roswitha Gruler hat es mit ihrem dritten Kinderbuchband „Die Edelstein-Girlies“ wiedergeschafft, dass man das Buch erst nach dem Fertigen zur Seite legt. Man taucht auch als Erwachsener förmlich ein, in eine zauberhafte Welt, in der sich Fantasie, Magie und Geheimnisse die Hand reichen.



Die Autorin des Monats Oktober 2013 im Net-Verlag, Roswitha Gruler (Mitte), stellte im Seniorenzentrum Wutöschingen ihren Debütroman sowie den kürzlich erschienenen dritten Band der Kinderbuchreihe „Die Edelstein-Girlies“ vor. BILD: YVONNE WÜRTH

SK 27.7.15

